

L'Eglise était remplie du matin au soir des fidèles en prières. Les paroissiens de Ste-Rose garderont longtemps le souvenir de ces beaux jours et du zèle des RR. PP. qui n'ont rien épargné pour répondre à leur bonne volonté.

— Du 3 mars au 15 autre retraite prêchée par les RR. PP. Billiau et Barolet, C. S. R. R. à St.-J.-Bte. de l'Isle Verte. Malgré le mauvais temps et les mauvais chemins, les exercices ont été suivis avec fidélité. Dieu s'est plu à répandre ses grâces abondantes sur cette paroisse pendant ces jours bénis, et elle a su en profiter. Tous les paroissiens se sont enrolés sous la bannière de la tempérance à la demande des RR. PP. qui voient avec bonheur leur zèle couronné de succès.

— Au Couvent de Jésus-Marie des Trois-Pistoles le R. P. Barolet a prêché une retraite du 15 mars au 19. Cette retraite était pour les élèves actuelles de cette maison, mais les exercices en ont été suivis par plusieurs anciennes élèves de la paroisse, qui ont saisi l'occasion d'aller raviver à leur *alma mater*, la piété qu'elles y ont apprise.

— A Ste-Cécile du Bic, le 12 mars, était la clôture d'une retraite qui avait commencé le 4. Elle était sous la direction du R. P. Pacifique, Supérieur du Couvent des R. P. Capucins de Restigouche, qui a prêché pendant les quatre derniers jours, jours solennels de la retraite. La prédication du R. Père a été très-fructueuse. Le veille de la clôture M. le Chanoine P. Audet curé de St-Flavien, les Révds. MM. J.-A. Pérusse curé de N.-D. du Sacré-Cœur, H. Tremblay curé de St-Mathieu, et L. Rioux curé de St-Simon, se sont rendus à Ste-Cécile du Bic.

— Le jour de la fête de saint Thomas, au Séminaire, la messe a été chantée par M. le Chanoine R.-Ph. Syl-